



## **Santiago Creel**

# **Dejará Presidencia de San Lázaro por aspiración presidencial**

RAÚL RAMÍREZ

**S**antiago Creel dejará la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados este 14 de agosto, para dedicar todo su tiempo y esfuerzo en la contienda interna por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.

De igual manera, el legislador panista solicitará licencia como diputado federal.

Hay que detallar que el motivo de dicha resolución radica en que dedicará todo su tiempo y esfuerzos en la contienda interna por la candidatura presidencial del **Frente Amplio por México**.

Razón por la que **Creel Miranda destacó que su renuncia a la Mesa Directiva no obedece a una necesidad jurídica, toda vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) estableció que ni él ni la senadora Xóchitl Gálvez deben pedir licencia a sus cargos.**

"En mi caso consideré que por ética, dado el tiempo que le voy a dedicar ya en esta siguiente etapa, era necesario dedicarme de tiempo completo, y como dice una frase muy antigua: nadie puede servir a dos señores", reconoció el legislador panista.



De igual manera, el aspirante presidencial aseguró que **"no quiero regatearle absolutamente nada"** a la siguiente fase de la contienda interna en el **Frente Amplio por México**, que incluye múltiples foros de debate.

Sobre esta decisión volvió a asumir su posición ante los tiempos que se viven, de cara a próximas campañas electorales, con el optimismo de que su salida como presidente, no implicará que el PAN pierda el liderato de San Lázaro.

En ese sentido, explicó que **la diputada Nohemí Luna quedará como vicepresidenta en funciones hasta la renovación de la Mesa Directiva.**

